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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １１ 

令和 元年 ５月 ３０日 

午前・午後 １時 ３０分    

議会名 令和元年 第２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 16 番 鈴木靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 義務教育学校について 

（1） 佐野市小中学校適正規

模・適正配置基本計画策定

懇談会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（2） 佐野市小中学校適正規

模・適正配置基本計画（後

期計画）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 委員構成について、いつ、誰が、どの様に決定

したのか。また、委員の構成に変更はあったの

か伺いたい。 

 

② 懇談会における意見の内容について、どの様な

意見が出されたのか伺いたい。 

 

③ 佐野市小中学校適正規模・適正配置基本計画策

定懇談会の意見書の内容とその意見書提出を受

けて、当局の今後の対応について伺いたい。 

 

① 佐野市小中学校適正規模・適正配置基本計画

（後期計画）（案）は、どの様な点に重点をおい

て計画を策定しているのか伺いたい。 

 

② 当該計画を推進するにあたり、パブリックコメ

ントを実施予定と考えるが、パブリックコメン

ト内容や周知方法、対象者をどの様な人を想定

しているのか。また、実施期間をどの程度の日

数を設定するのか伺いたい。 

 

③ 義務教育学校の設置基準や対象エリア（学区）

について、どの様な根拠をもって作成したのか

伺いたい。 
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2. コミュニティ・スクールに

ついて 

（1） 学校評議員制度につい

て 

 

 

 

 

（2） コミュニティ・スクー

ル導入について 

 

 

 

 

④ 地域懇談会が予定されていますが、どの様な手

法をもって実施するのか伺いたい。 

 

 

 

① 学校評議員制度の現状と課題について伺いた

い。 

 

② 学校評議員制度の学校運営においての効果につ

いて伺いたい。 

 

① 義務教育学校（小中一貫校）の推進にあたり、

通学区域の変更や学校再編等で、地域の関わり

が変化することが考えられることから、学校評

議員制度から、学校運営協議会制度（コミュニ

ティ・スクール導入）に移行するべきと考える

が、当局の制度導入の考え方と今後の方向性に

ついて伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


